

Slimani, Salima

De: Lis, Natalia
Envoyé: 20 avril 2021 09:36
À: Greffe
Objet: TR: R-4008-2017

Bonjour Mme Lis,

Le présent courriel vise à vous confirmer que l'AQP-ACP n'entend pas participer à l'audience qui se tiendra au 26 au 30 avril 2021.

Meilleures salutations,



MICHAEL DEZAINDE

AVOCAT

TÉL. : [\(450\) 375-1500](tel:(450)375-1500)

TÉLEC. : [\(450\) 375-1510](tel:(450)375-1510)

155, rue St-Jacques, bur. 301
Granby (Québec) J2G 9A7

L'information contenue dans ce document transmis par courriel est confidentielle et protégée par le secret professionnel. Elle n'est destinée qu'à l'usage du destinataire indiqué ci-dessus. Quiconque lit le présent message sans être le destinataire du document est, par les présentes, avisé qu'il est strictement interdit de diffuser, distribuer ou reproduire ce document ou l'information qu'il contient ainsi que les pièces jointes. Si le destinataire ne peut être joint ou vous est inconnu, veuillez nous en informer sur-le-champ par téléphone au 450 375-1500 et détruire ce message. Merci.

The information contained in this document is privileged and confidential and is strictly reserved for the use of the person to whom it is addressed. If the person reading this information is not the intended addressee, you are hereby warned that any dissemination, distribution or copying of this communication is strictly forbidden. If you have received this document in error, please telephone us immediately at 450 375-1500 and delete this message. Thank you.